



西藤島小だより



☆学校教育目標 「やってみよう」の西藤島

～主体的に考え、多様性を認め合い、チャレンジを続ける児童の育成～

令和6年10月23日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第29号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

1年生 足羽山に行ってきました。

10月22日、1年生が、生活科と国語科の学習で足羽山へ行ってきました。福井市自然愛博物館の周りでたくさんの落ち葉や木の実を拾い、動物園ではいろいろな動物を見たり遊具で遊んだり、楽しい時間を過ごしました。



3年生 スーパーマーケットを見学しました。

10月22日、3年生は、社会科の学習でスーパーマーケットの見学に食鮮館さんへ行ってきました。普段は入れないところにも入れてもらい、「ひみつ」をたくさん見つけることができました。お店の人にもお客さんにもたくさん質問し、聞いたことや見つけたことをメモできました。この後の学習の展開が楽しみです。



2年生「町たんけん」に行ってきました。

10月22日・23日の両日、2年生は、生活科の学習で「町たんけん」に出かけました。西藤島地区にあるいろいろな施設の中から4つを選び、2グループに分かれて行ってきました。22日は西藤島公民館と県立武道館、23日は赤松電気さんとヒノモトさんで、お話を来たり体験をさせていただいたりしながら、西藤島地区にある会社・お店、施設を初めて訪問したり、そこでがんばっている人たちの思いの一端を知ることができました。ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。心より感謝申し上げます。



2年生「伝えること」について学習しました。

10月24日、2年生は「福井市のキャリアプログラム」で、福井青年会議所の方々から「伝えること」について学びました。

1つ目は、自分が言いたいことが、言葉足らずでうまく伝わっていないことがあることに気づく学習でした。2つ目は、「言われるといやな言葉」(NGワード)の学習でした。子どもたちは、これまでにいろいろな場面で言われたり耳にしたりした言葉(ゲームやテレビで出てきたことも)をあげていました。言われるといやな言葉を自分は使わないように、今日から1週間は「NGワード使わない週間」として取り組むことにしました。

保護者の皆様には、本日子どもたちが持ち帰りましたプリントを見ていただき、毎日お子様と振り返って、シールを貼っていくようにしてください。子どもたちが、この取り組みをきっかけに、話すときに「伝わるように」そして「いやな言葉は使わない」が身についていくように、おうちの方々も見守り、言い方をアドバイスしたり、以前より伝え方や使う言葉に気をつけられたときはたくさん褒めたりしてあげてください。

